

Llaman a extremar medidas higiénico-sanitarias

Categoría: Salud

Publicado: Jueves, 11 Octubre 2018 14:10

Escrito por Indira González Aguilar

Visto: 15681

Agua clorada, salud asegurada



La Dirección Provincial de Salud y el Centro de Higiene, Epidemiología y Microbiología hicieron un llamado a toda la población a incrementar las medidas higiénico-sanitarias para evitar brotes epidémicos, luego del paso del huracán Michael por la zona más occidental de Pinar del Río.

Como parte de las acciones de prevención, se recomienda garantizar la calidad del agua, hervirla por lo menos tres minutos, después pasarla a un recipiente limpio para su reposo, y agregarle tres o cuatro gotas de hipoclorito de sodio (producto disponible en la red de farmacias) al uno por ciento a cada litro de agua; dejar reposar por 30 minutos.

Con un buen tratamiento del agua se evita las enfermedades diarreicas agudas, padecimientos causados por virus, bacterias o parásitos intestinales presentes en alimentos y aguas contaminados.

Llaman a extremar medidas higiénico-sanitarias

Categoría: Salud

Publicado: Jueves, 11 Octubre 2018 14:10

Escrito por Indira González Aguilar

Visto: 15681

Es importante desechar todo elemento que esté al aire libre y pueda acumular lluvia y ser utilizado por el mosquito *Aedes aegypti*, principal protagonista de la propagación del dengue, zika y chikungunya, ya que en tiempo de ciclón u otro evento meteorológico las afectaciones con el suministro de agua obligan a la población a acumular agua en lugares que pueden ser idóneos para los criaderos del vector.